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Tagli ai bus, si mobilita Celano. Il sindaco Santilli: presto un apposito consiglio comunale

 CELANO Un consiglio comunale per discutere della vicenda legata ai tagli dei bus che la nuova società di
trasporti regionale (Tua) vuole adottare. La proposta arriva dal sindaco di Celano, Settimio Santilli, in
risposta al presidente del circolo locale di Forza Silvio, Guido Piperni. Quest’ultimo aveva chiesto di aprire
una discussione sulle azioni da intraprendere in merito ai tagli delle corse degli autobus che riguardano la
Marsica e in particolare Celano. «Piperni, come rappresentante del proprio circolo di Forza Italia, dimostra
evidentemente sensibilità maggiore sul tema, rispetto ad altri suoi colleghi di partito che siedono in
consiglio comunale e che mi auguro abbiano in futuro un atteggiamento più propositivo e distensivo nei
confronti della maggioranza», evidenzia Santilli. Il sindaco critica l’operato del presidente della Regione,
Luciano D’Alfonso. «Ha sempre parlato di interventi infrastrutturali sulla ferrovia Roma-Pescara» ricorda
Santilli «promesse che ad oggi sono state tutte disattese. La Regione ha pensato solo a tagliare le corse:
non si capisce quali strategie si stanno adottando, chi le sta pianificando e come si realizzeranno»
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